

孫の手通信



第28号

平成25年6月15日

玉川孫一郎と歩む会

TEL/FAX: 0475 (47) 3014

<http://magoichiro.blog47.fc2.com/>

新年度予算が成立

3月4日に開会された第1回一宮町議会定例会は、平成25年度の予算案ほかすべての議案を可決し閉会しました。

町の平成25年度一般会計当初予算は、新しい役場庁舎の建設費が盛り込まれ、過去最大だった平成16年度に次いで過去2番目の規模となる、43億6700万円、前年度当初比7億2800万円増（20%増）となりました。

地方交付税は3.6%減の10億7000万円を見込んでおり、財源確保のため、平成21年度以来4年ぶりに財政調整基金を1億2200万円取り崩すなど、繰入金4億5328万円を計上し、町債発行も5億1320万円計上して予算を作成しました。

今年はいんな事業を行います

庁舎建設のほか、安全安心なまちづくりや子育て支援・教育に重点的に予算を配分しました。

○役場新庁舎建設事業 6億1327万円

地震にも津波にも強い鉄筋コンクリート造4階建ての新庁舎を建設します。（7月に工事を開始し、来年3月末の完成予定）

○一宮小学校屋内運動場耐震改修事業 1億3209万円

津波避難所でもある、一宮小学校屋内運動場の耐震改修を行います。これにより町の学校施設の耐震化率は100パーセントになります。

なります。

○下ノ原通り交通安全対策事業 2億8,000万円

交通量が非常に多く歩道も設置されていない東浪見小学校の通学路に歩道を整備し、子どもたちが元気に安心して通学できる環境を整えます。

○高1まで子ども医療費助成 4,063.8万円

最終的には高校卒業まで助成を行う予定で、今年は高校1年生まで助成を行います。

○道路ストック総点検事業 1,670万円

トンネルや橋の総点検を行い、修繕計画を策定し老朽化による事故を未然に防ぎます。

○避難所備蓄用品充実事業 434.1万円

東日本大震災を教訓として避難所備蓄用品の充実を図ります。

○地域防災計画策定事業 500万円

東日本大震災以降に国や県が作成した地域防災計画と整合性を図り、町の特性を反映した新たな防災計画を定め、安全安心なまちづくりを進めます

○自主防災組織設置補助事業 300万円

各自自治区で新たに自主防災組織を立ち上げる際の費用（1団体50万円を上限）を助成します。現在一宮町には、宮原区、矢畑区、6区にそれぞれ自主防災会が組織されています。

○都市計画マスタープラン策定事業 352.2万円

40年前に策定した都市計画を、今の社会情勢に合ったものに見直すため、都市計画の基本方針であるマスタープランを策定します。

○天道跨線橋通り改良事業 3,300万円

交通量が非常に多く、歩道が設置されていないため非常に危険である町道に歩道を設置します。

○中学生の海外研修事業 250.7万円

昨年の「中学生と町長が語る会」で中学生から要望のあった海外研修を25年度から一宮町、長生村、白子町合同で実施します。（オーストラリアのプリズベンへ、中学2年と3年を対象）

○一宮中学校図書室エアコン新設 458.5万円

夏の猛暑の中でも、生徒が安心・集中して学習できる環境を作ります。

○外出支援事業（新にこにこサービス） 744.8万円

高齢者・障害者の方が町内の移動を容易にできるよう送迎サービスを行います。

○まごころの見守り訪問事業 350万円

高齢者世帯や独居老人世帯を定期的に訪問して相談相手になり、孤立しがちなお年寄りが安心して暮らせる環境を整えます。

○肺炎球菌ワクチン接種事業 76.1万円

65歳以上を対象に肺炎による症状の重症化を防ぐため、ワクチン接種を助成します。

○一宮海岸広場整備事業 266.3万円

国民宿舎跡地に芝生を張った多目的な広場を整備し、町内町外を問わず子どもからお年寄りまで自由に使える憩いの広場を作ります。

駅東口開設基本計画書を作成

上総一ノ宮駅東口の開設については、JRとの正式協議をするため基本計画書の作成をコンサルタントに業務委託しておりますが、このほどまとまりました。他の駅の工事の実績をもとに最も費用のかからない設備条件で試算したところ、おおむね5億円かかることが推測されています。東口開設にあたり、多額の事業費の確保など数々の課題がありますが、関係者と協議を重ねて早期実現に向けて取り組んでまいります。

長生グリーンラインの早期完成を

要望

4月27日（土）に圏央道の木更津―東金間が開通しました。圏央道茂原・長南インターと一宮町は、長生グリーンラインで結ばれることになっていますが、完成の見込みは立っていません。

そこで3月18日一宮町と睦沢町合同で長生グリーンライン早期完成の要望活動を行いました。当日は両町長、議会議長が出席し、国土交通省（裏面に続く）

